

Cada



año el 31 de mayo celebramos el día de la vocación claretiana, al final del mes dedicado todo él a la oración por las vocaciones. Oramos y trabajamos para que la "cultura vocacional" se convierta en una manera de orientar la vida de todos los bautizados. I deseamos que todos podamos orientar la vida de cara a Dios quien nos dirige siempre su Palabra y su invitación para seguir el Evangelio.

Pedimos a Jesús Buen Pastor que envíe misioneros para su tarea; rogamos por quienes discernen su vocación; rogamos por quienes ya están en las primeras etapas de la formación claretiana...

Con gozo, en Madrid, en el Noviciado Europeo, acompañada por muchas hermanas, hermanos claretianos y laicos, Lupita de Méjico ha hecho su profesión religiosa. Para este día ha elegido la frase de san Pablo "se de quien me he fiado", invitándonos a todos a renovar el don de la fe y de la consagración.

